

DIRECCION:

RENÉ RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1028

CURACAVI.



CÍRCULO
OCKHAM

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

PRECIO: EV 0,20

AÑO II — N° 7

Santiago de Chile

17 - II - 65

PUBLICACION
QUINCENAL

ATROPELLO A LA SOBERANIA NACIONAL

¡COMANDOS JUDIOS INTENTARON
OTRA VEZ ATACAR A WALTER RAUFF!

Hace algunos días un comando judío venido expresamente de Argentina llegó hasta Porvenir, lográndose introducir en la residencia del ciudadano alemán Walter Rauff y transportándole hasta un automóvil que esperaba con el motor en marcha. La intención era claramente, la de raptarle, para luego someterle a un "juicio" en la tierra usurpada a los palestinos, con las consecuencias fáciles de suponer. Por fortuna, parece que la policía fue alertada a tiempo e Investigaciones se hizo presente oportunamente, deteniendo a los agresores.

Esta es la segunda vez que elementos judíos tratan de hacer lo mismo, atropellando impunemente nuestra soberanía y mofándose de la justicia chilena, que declaró improcedente la entrega del señor Rauff a sus verdugos. No sabemos qué se hizo con los judíos capturados, pero, suponemos, que simplemente se les colocó en la frontera como "elementos indeseables". ¿De qué privilegio gozan estos individuos en Chile? ¿Quién les autoriza para entrar a nuestro país a cometer desmanes sin que se les castigue?

Si algo parecido hubiera sucedido con comandos "rusos, ingleses, árabes", etc., se habría armado un escándalo nacional. Sin embargo, la prensa, que destacó a enormes titulares la detención del señor Rauff hace dos años, que especuló con la noticia y aprovechó el momento para diseminar mentiras sobre supuestos "crímenes de guerra", esta vez sólo publicó algunos parafitos sin ninguna importancia. Incluso se falsearon los hechos y se distorsionó la verdad.

Nuevamente viene a comprobarse, que nuestro periódico es el único que verdaderamente defiende los intereses nacionales, al denunciar esta flagrante violación de nuestra soberanía nacional.

La Justicia Chilena dio su veredicto, y éste representa la voluntad nacional. Solamente a los chilenos nos corresponde tomar medidas a favor o en contra del señor Rauff y no podemos seguir tolerando, que elementos extranjeros se paseen por Chile a su regalado gusto.

★
ALERTA!

★ ★ ★ ★ ★ ★
LEA EN ESTE NUMERO:

★ ★ ★ ★ ★ ★
¿CONGRESO POLITIZADO
O CAMARAS CORPORATIVAS?

CANDIDATOS JUDIOS.

PEQUEÑAS ACOTACIONES.

DESCUBIERTO UN PROVOCADOR JUDIO.

LOS PROTOCOLOS JUDIOS (CONTINUACION)

CRIMENES NO JUZGADOS.

•••••••••••••
SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras prefiere los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION D. COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS.



CÍRCULO
OCKHAM

EL PENSAMIENTO NAZI

Millones de individuos, idiotizados por las propagandas de masas de los enemigos del Nacionalsocialismo, difaman la memoria de aquel sencillo pintor nacido en Austria, quien con su tesón, su inmenso genio y su maravillosa visión de la vida, logró detener en el último momento posible el desastre mundial que estaba surgiendo como consecuencia de la bajeza del espíritu de la humanidad.

Nosotros, los nacionalsocialistas, no podemos ser engañados por la falsedad de la propaganda; los nazis piensan independientemente y son capaces de razonar por sí mismo. Y es por eso, que sabemos, que el triunfo final nos pertenece. Nos pertenece por lógica y por naturaleza.

En estos momentos estamos pasando enormes amarguras, y persecuciones; sabemos que somos una minoría. Y sólo las minorías son las que rigen los destinos del mundo.

El Nacionalsocialismo no es una doctrina para Alemania, es UNIVERSAL. Los principios de la naturaleza no tienen nacionaldad ni se aplican tomando en cuenta líneas geográficas trazadas por el hombre.

En consecuencia, al luchar por nuestras nuevas ideas —que están en perfecta armonía con el significado original de las cosas— pocos serán los camaradas que atraigamos a nuestras filas procedentes de un grupo de hombres anticuados en cuerpo y alma.

Sólo estarán con nosotros las excepciones, los hombres viejos de corazón y de entendimiento joven; jamás aquellos que se figuran que el significado supremo de su misión en la vida finca en conservar sin alteraciones un estado determinado de cosas.

Debemos tener en cuenta, que si se extrae de una nación cierta cantidad de poderosa energía y eficiencia y ella aparece unida para realizar un único propósito, definitivamente segregada de la inercia de las muchedumbres, este reducido porcentaje se erguirá de inmediato hasta convertirse en el amo absoluto del resto. La historia del mundo ha sido escrita por las minorías, toda vez que ellas han contenido la mayor parte de la fuerza de voluntad y de la osadía de una nación.

Por consiguiente, lo que para muchos constituye una desventaja, es en realidad la condición necesaria para nuestra victoria. Es en la grandeza y dificultad de nuestra misión donde reside la posibilidad de que sólo estén a nuestro lado en el combate los mejores lidiadores. El resultado radica en la elección de los mejores.

CÍRCULO

OCKHAM

ADOLFO HITLER ("MI LUCHA").

POR FIN OTRA VEZ.

HABLA EL DR. VOLTS

Ante la insistencia de numerosos lectores, procedemos a dar a la publicidad una carta del sabio radical guatemalteco, Dr. Volts, la cual, a pesar de su inocencia rayana en la estupidez, puede alumbrar las mentes de muchos chilenos al interpretar bien.

Señor Director:

Esta vez voy a dar mi opinión sobre las elecciones. Supongo, que a Ud. no le importará publicarla, aunque yo no sea nazi ni nada por el estilo (Dios me salve de eso!).

El 7 de Marzo se eligen senadores por Santiago, cinco en total. Para estos puestos, yo tengo seguro por lo menos a tres dictadores: el legislador, el lector social y el legislador social. Vale decir: Faivovich, Musalem y Volodia. Durante toda la vida han luchado por la grandeza, libertad, democracia, prosperidad, etc., y que son honra-

dos, capaces, demócratas, etc. Algunos le aseguran también cierta chance a Musalem y al nazinipofascista de Jorge Prat. Este último, es el único que las embarras. Podríamos tener una elección tan bonita con Angel, Jacobo y Volodia, todos muy amigos míos. Espero, que esta vez Angel Faivovich Hitzcovich no haga la misma broma que nos cuenta Pitín Olavarria en su libro "Entre dos Alessandri", donde dice que Angelito lo estafó, cuando comenzó a pagar los votos en todas las comunas, aunque habían hecho un pacto. Si hace lo mismo esta vez, podría perderse mi amigo Jacobo o a lo mejor, Volodia. Claro que Volodia es proletario y los comunistas nunca, jamás harían un pacto con los radicales. Habrá que aguantar pues, que salgan elegidos Prat y Musalem desgraciadamente. A mí, personalmente, me hubiera gustado otro candidato más, mi amigo Rettig, pero se metió el tonto de Rosende en el lote.

La política va a estar macanuda después de las elecciones: el parlamento no aceptará las leyes de Frei (Porque éste no va a tener mayoría, naturalmente) ni Frei aceptará los proyectos del Congreso. Entonces van a transar. Y es ahí, donde entramos nosotros, los radicales, cuando hay que transar. Somos macanudos para esas faenas: Al final, siempre salimos ganando; es cosa de esperar un poco. ¿Qué el Pueblo va a perder con eso? Y no ha perdido bastan-

te ya? ¿Qué le puede importar un poco más, un poco menos? Total, los reajustes y esas cosas las fijamos nosotros, cuando todos los precios ya han subido y quedamos en las mismas.

Lo esencial de todo el asunto electoral, es que salgan elegidos los tipos precisos y no se mezclen los nazinipofascistas que pueden echar a perder las cosas.

Dr. Volts

CONGRESO POLITIZADO

O CAMARAS CORPORATIVAS?

Del Nacionalsocialismo nunca se ataca lo DOCTRINARIO, lo POLITICO, siempre se nos inventan "horrores", etc. En números anteriores hemos dejado bien aclarado todo eso de las "cámaras de gases", "horno crematorio", "miles de millones de pobres judíos muertos", etc., etc. Hoy nos vamos a referir a algo que todos ven, pero que nadie se atreve a decir abiertamente.

En Chile tenemos la "Democracia" perfecta. Para que exista "Democracia", dicen los "demócratas", es necesario que se tenga un Congreso, y ese Congreso TIENE que estar constituido de dos cámaras.

Cada cierto tiempo, usted tiene la "libertad" y el "derecho" a hacer una rayita frente al nombre de cualquier persona que le presentan como candidato. Usted no interviene en buscar quién quiere que sea su candidato. Sencillamente OPTA por uno de los que le presentan. Usted sabe poco de él, al menos que sea pariente. Seguramente, usted preferiría que fuera otra persona el elegido, pero resulta, que ahí tiene la lista y no hay otros. Ud. vota. Sale la persona elegida por usted.

Y resulta, que esa persona es médico, abogado o ingeniero, y, sin embargo, decide si hay convenios económicos con Argentina, si los huelguistas del cobre tienen razón, si el fusil Mauser le conviene al Ejército, etc. Un abogado opina de Medicina, un médico de Ingeniería, un ingeniero de Agricultura. Si tres diputados abogados votan contra un diputado comerciante en una materia relativa a Agricultura, aquellos tendrán la razón y no el agricultor.

En el Congreso no hay ningún diputado o senador que haya si-

Desafiamos a los "demócratas" a argumentar sobre este punto. Aún no recibimos respuesta sobre otros planteamientos anteriores. Sólo optan por el insulto y la calumnia, ya que no tienen otros argumentos. Sería entretenido que Schausohn, Faivovich, Teitelboim, Rettig, Holzapfel, etc., dieran alguna otra idea. ¿Verdad, compatriota?

PEQUEÑAS ACOTACIONES

El Director de "CRUZ GAMADA" denunció al Ministerio del Interior a FRITZ LEVI, individuo que destruyó ejemplares de nuestro periódico que se exhibían en un quiosco ubicado en Agustinas esq. de Matías Cousiño. Un carabinero de la 15.^a Comisaría observó los

hechos y detuvo al judío. Los amigos de "Cruz Gamada" lograron así identificar al primer individuo de la organización que se dedica sistemáticamente a impedir la difusión del periódico. Ojalá continúen en estas faenas, para que envíemos unos cuantos a la cárcel.

CÍRCULO

OCKHAM

PROVOCADOR JUDIO!

Hace alrededor de un mes, el servicio de Seguridad del PNSO comenzó a seguir la pista del autor de extraños sucesos que se venían produciendo en el seno de la organización: extravío de fondos enviados por los camaradas de Provincias, de comunicaciones extrañas y de sabotaje interno.

La investigación exhaustiva de estos antecedentes, permitió la identificación del agente provocador como AQUILLES LIRA PORTALES, quien decía haber participado en la fuga de Guillermo Kelly en 1937, desde la Penitenciaría de Santiago y haber militado en el Frente Nacionalsocialista Argentino, durante su estadía en aquel país, lo que fue desmentido por los camaradas transandinos. En el proceso a los colaboradores en la huida de Kelly, Lira no figura en ninguna declaración y los nacionalsocialistas argentinos le acusan de haber actuado en un tiempo como agente "gorila" en Mendoza y haber hecho encarcelar a dos miembros.

Al sospechar este individuo que era vigilado por miembros del Partido, se dedicó a fomentar, entre los militantes nuevos, el descontento en contra del Alto Comando y a la instigación para que se llevaran a cabo actos ilegales, terrorismo y robos, con el objeto de que "se financiara y fortaleciera el PNSO" pero con el genuino propósito de producir acciones represivas policiales que podrían terminar con la destrucción del Partido.

Como no tuviera éxito, tomó contacto con elementos marginados anteriormente y de los

cuales se informó en otros números de "Cruz Gamada", haciendoles sus cómplices y engañándoles para producir daño al PNSO.

Finalmente, al verse en descubierto y en compañía de Rolando Merino Tolo (un individuo que no fue aceptado en el PNSO) optó por acudir a la prensa y desprestigiar al Nacionalsocialismo, haciéndose pasar por miembro del Comando Nacional. También ha enviado cartas a camaradas de provincia, inventando toda clase de calamidades internas en nuestra organización con el fin de destruirla.

Hace algunos días, se logró establecer su íntima amistad, al igual que Merino, con un dentista judío...

Rogamos a todos los camaradas preocuparse en especial de casos como el narrado más arriba. El enemigo sabe que no nos puede destruir, sino que insistiéndonos a actos delictuosos. El Partido Nacionalsocialista Obrero es una organización legal que repudia esas formas de lograr el objetivo y que sabe que el pueblo ya está despertando y se sumará pronto a sus efectivos.

Lamentablemente, y debido a su ignorante ayuda a los agentes de la judería, se ha debido expulsar del PNSO a Ricardo Duque Poblete, Héctor Flavio Merino Henríquez y Luz Angélica Villarreal.

Franz Pfeiffer
Presidente del Comando
Nacional

CANDIDATOS JUDIOS

"Si vemos actualmente la nómina de futuros parlamentarios, nos extrañaremos que en casi todos los partidos políticos figuren los nombres de judíos como postulantes a los cargos de diputado o senador, que de hecho les servirá para luchar en campo propio, por la hegemonía de su raza, antes que por la de nuestro país.

"Si la ciudadanía impidiera en definitiva que los judíos llegaran al parlamento o a cualquier cargo de elección popular, se habría dado un gran paso en la conquista de esta nueva época de independencia".

"Judíos en América", pág. 138, por Cotidio Figueroa F.

VOTE POR CANDIDATOS CHILENOS!

RELATO DE LA GUERRA

CRIMENES NO JUZGADOS

Extracto del libro del sacerdote católico norteamericano, Emmanuel Reichenberger, "Europa en Ruinas". Relato de un soldado húngaro:

En Praga se encontraban más de 60.000 soldados alemanes y húngaros heridos. El comandante alemán de la ciudad, declaró a Praga ciudad-hospital, de acuerdo con las reglas interna-

cionales de la guerra. Los miles de heridos graves, algunos atados a sus camas, esperaban que fueran los norteamericanos los primeros en llegar.

De acuerdo con las disposiciones internacionales, las fuerzas alemánas salieron de la ciudad. Esta ocasión la usaron los checos comunistas para demostrar al mundo su "valentía". Los mis-

(Pasa a la pág. 4)

NOMBRE  CIRCULO
DIRECCION OCKHAM
TELEFONO CA.

CIUDAD PAIS

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro
Rodríguez F., Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo)	E\$ 2,20
POR UN AÑO (Incluido franqueo)	E\$ 4,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción Sud y Centro América	U.S. \$ 5,00
por un año Demás países	U.S. \$ 10,00

LIBROS SOBRE EL NACIONALSOCIALISMO

"MI LUCHA" por Adolfo Hitler	E\$ 5,90
"Tú también estabas entre los criminales, Churchill", por Kleist	E\$ 4,-
"Derrota Mundial", por Salvador Borrego	E\$ 13,-

Solicite catálogos de otras obras de interés.

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — Líderes Nacionalsocialistas de diferentes países — y cientos de otras fotografías:	
Tamaño 6 x 9 cm.	E\$ 1,00
9 x 12 cm.	E\$ 1,50
Brazal en paño lencí; rojo, blanco y negro	E\$ 3,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

(De la página 1)

LA VERDADERA MORDAZA

Es por eso, que Ud. nunca escuchará algún comentario adverso a los judíos, siempre solamente alabanzas, algunas que nos llegan a dar náuseas. Cuando estuvo Golda Meir, la Ministra de Relaciones Exteriores de Israel, en Chile, los órganos informativos hicieron una verdadera competencia para demostrar sus simpatías por la judería. "Las Últimas Noticias" llegó a publicar un artículo titulado "Madrina hebrea", donde faltó poco para que se dijera que era una artista de cine.

"El Mercurio", por lo menos una vez a la semana, en sus páginas editoriales, pregonó la bondad de todo lo que sea de origen judío: "Ercilla" dedica

páginas enteras de "Reportajes a Israel", "Vea" en cada número hasta de los miles de millones de "pobres judíos" asesinados, perseguidos, fusilados, quemados, pateados, etc. "El Siglo" conmemora todas las fechas posibles para alabar a los judíos y cita siempre al "sabio" (?) Lipschitz. Estos son los más visibles. Examine usted el resto y verá que no distan gran cosa.

Así resulta, que los órganos de expresión, sean de "izquierda", "centro" o "derecha", están siempre amarrados a los intereses judíos y que lo que se llama "opinión pública", no es otra cosa que lo que piensan los judíos.

ADVERTENCIA

Se comunica que nuestro ex repartidor, HECTOR BARRIA CARRASCO, ya no pertenece ni tiene nada que ver con nuestro periódico "CRUZ GAMADA". Por lo tanto, no está facultado para cobrar en los quioscos, ni tomar suscripciones ni recibir colaboraciones. En consecuencia, rogamos a nuestros colaboradores y amigos denunciar cualquier actividad del citado individuo en referencia a estos hechos.

LA DIRECCION



CIRCULO
OCKHAM

SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor
Franz Pfeiffer
Agregado Especial 88
Correo 15
Santiago.

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacional-Socialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre:
Dirección:
Fono: Ciudad: Edad:
Estado Civil: Profesión: Carnet:
Inscripción electoral: Comuna:
Sección: Registro:
Fecha:

CIRCULO OCKHAM



(De la pág. 3)

CRIMENES NO JUZGADOS

mos que durante 5 años habían aceptado servilmente cualquier indicación alemana, produjeron entonces un "levantamiento", cuando ya no se encontraban tropas alemanas en la ciudad. Pronto escuchamos las primeras horribles noticias.

En la plaza Wenzel, soldados alemanes fueron atados a los postes por el populacho, encendiéndole fogatas a su alrededor, de manera que estos murieran carbonizados.

Cuando escuchamos estas noticias, no nos quedó otra cosa que prepararnos para la defensa.

Nuestro hospital fue rodeado y el populacho lo mantuvo bajo fuego de armas cortas, sin atreverse, sin embargo, a entrar en él. En las calles adyacentes habían masas de cadáveres alemanes y húngaros. Civiles, mujeres y niños. Estos pobres seres eran lanzados desde las ventanas de los edificios cercanos. Escuchamos los alaridos de muerte día y noche. Mujeres y niños pequeños desnudos y exhaustos fueron atados entre sí y colocados ante los tanques alemanes que volvieron, al escucharse las atrocidades.

A las mujeres, después de haber sido violentadas por criminales liberados de las cárceles, se les pintaba svásticas con cal viva en las espaldas, y con alquitrán caliente en la cara. A otras, se les obligaba a golpear a padres a niños, hasta producirles la muerte, de lo contrario, sus propios hijos eran lanzados al suelo y pisoteados. Luego pasaban camiones por encima.

Vimos como Neuman, un judío checo, a quien nadie había hecho nada durante los cinco días de ocupación, quitaba un bebé a una anciana, que lo sostenía desesperada contra sí mientras la golpeaban con fierros, y lanzarlo contra el muro. Después disparó contra la pobre mujer.

Al día siguiente, después de

escuchar indefensos, alaridos escuchantes desde la calle, supimos que los rusos entraban en la ciudad. El populacho desapareció y un grupo de checos uniformados llegó a pedirnos la rendición.

Un miembro de las SS, a quien acababan de amputar un brazo, fue el único capaz de moverse y pedir que viniera la comisión rusa, a la que nos rendimos.

Sin embargo, una vez que hubimos salido todos, los rusos dejaron para ir a defenderse de los tanques alemanes. Fuimos entregados al populacho. Los heridos graves fueron asesinados botándose desde las camillas y a algunos se les lanzó bloques de cemento encima.

Una mujer embarazada fue atada a un árbol y el judío Neuman con un checo apostaron dinero respecto al sexo que tendría la criatura. Luego abrieron el vientre de la madre con un cuchillo. El pequeño ser fue pateado.

Mientras tanto, a todo el resto nos golpeaban y lanzaban toda clase de objetos. Un francés, que nunca había sido nacional-socialista y que estaba en el hospital desde un bombardeo, ciego, fue arrastrado de los pies hasta que su cabeza quedó totalmente destrozada.

A mí, que tenía un brazo ensangrentado, me hicieron arrastrar bloques de cemento, hasta que los rusos nos llevaron a un campo de concentración. 4.000 de los que estaban en el hospital murieron en esa forma.

Lo anterior es realidad, es histórico, hay miles de testigos; pero sólo el padre Reichenberger ha osado decirlo al mundo. En este caso, no se llena la prensa de comentarios ni se condena a nadie. ¿Será porque destruirían la falsedad de los "crímenes nazis"?

LOS "PROTOCOLOS" JUDIOS

Por HUGO PLAZA

(Continuación)

JUDIOS EN LAS EMPRESAS TEATRALES

En 1931, en un total de 234 empresarios de teatros, el 50,4% eran judíos y entre los dirigentes de teatros berlineses, el 80%

JUDIOS EN LOS FESTOS DIRECTIVOS DEL COMERCIO

En Berlín, el	44,9%
En Francfort, el	48,9%
En Colonia, el	49,5%
En Breslau, el	57,1%

JUDIOS EN LA POLÍTICA

En 1928, el partido socialista delegó a los ponentes parlamentarios, 39 representantes, de los cuales 38 eran judíos.

JUDIOS EN LA DOCENCIA

El 81% de los docentes, en los cursos de extensión universitaria para obreros, estaba en manos de judíos.

¿De qué manera se valieron los judíos para ir acaparando todos estos puestos sin que los gobernantes de la nación se fijaran y no se lo impidieran? Este es un enigma difícil de contestar para aquel que no conoce los planes que les mueve en forma maquinaria con el fin de saquear las instituciones y desfalcar las arcas de los países. Este caso de intrusión lo encontramos en casi todos los países, especialmente lo que se llama en la actualidad "grandes potencias". Sería largo enumerar los casos de esta inminente destrucción a que el Judaísmo Internacional estaba sometiendo a Alemania. Esta evidencia nos demuestra la manera de lograr el dominio nacional, hasta llegar a su máximo objetivo: EL DOMINIO UNIVERSAL.

Es sumamente interesante y de actualidad, frente a los sucesos del actual Concilio Ecuménico, lo que dicen los "Protocolos" en la Sesión XVII. Recordemos, que todo esto fue publicado en 1901. Un ejemplar original se encuentra en el Museo Británico:

"Cuando llegue el momento de destruir definitivamente la Corte Papal, el dedo de una mano invisible mostrará al pueblo esta Corte. Pero cuando los pueblos se arrojen sobre ella, apareceremos como sus defensores, con el fin de evitar el derramamiento de sangre. Por este medio nos introduciremos en ella, de la cual no saldremos hasta que la hayamos arruinado completamente. El rey de los judíos será el verdadero Papa del Universo, el Patriarca de la Iglesia Internacional".

(CONTINUARA)

HITLER TENIA RAZON



CIRCULO OCKHAM

Impresos "Artículo a Espos Lata" - Pte. 2012